
 

بنك لشِا يعلن تخارجه الناجح من ديفيد موريس  
   إنترناشونال المحدودة

   25/08/2024التاريخ:  

نجح بنك لشِا ذ.م.م. (عامة) ("البنك" أو "بنك لشِا") في إتمام عملية التخارج من شركة "ديفيد   - الدوحة، قطر 
موريس إنترناشونال المحدودة"، العلامة التجارية العالمية الرائدة في مجال المجوهرات الفاخرة، بحيث قدرت  

مليون جنيه   35من هذا التخارج   امليون جنيه إسترليني. بلغت حصة بنك لش70ِ   ـب قيمة الشركة عند التخارج 
  سلس  بشكل يتوافق  استثماريًا عائدًا يشكّل وهو الأسهم،  من  ٪ 50إسترليني باعتباره الشريك الذي يمتلك 

  مع  يتماشى وبما الكفاءة وتعزيز الاستثمارية محفظته تحسين في لشِا لبنك  الاستراتيجية  الأهداف مع
 . الحالية الاستثمارية  التوجهات

، ويقع مقرها في المملكة المتحدة، وتدير  1962شركة "ديفيد موريس إنترناشونال المحدودة" عام    تأسست
لندن. كما تدير متاجر إضافية في فرنسا والإمارات العربية المتحدة، ولديها   -متجرها الرئيسي في شارع نيو بوند 

المتميزين، بما في ذلك أفراد العائلات   ئهافروع في قطر والكويت. تشتهر الشركة بمجموعاتها الفاخرة وعملا
 المالكة وأصحاب الثروات الكبيرة من أوروبا وآسيا والشرق الأوسط. 

% في شركة "ديفيد موريس إنترناشونال المحدودة"، وقام بدعم  50، استحوذ بنك لشِا على حصة 2014عام  في
الشركة لتوسيع نطاقها. وبالتالي، يعكس هذا التخارج الاستراتيجي الجهود المستمرة للبنك في إعادة  

 تخصيص الموارد نحو المشاريع التي تتماشى مع استراتيجيته المتطورة. 

:  هذه المناسبة، علّق السيد محمد إسماعيل العمادي، الرئيس التنفيذي لبنك لشِا، على الصفقة قائلاً   في 
"يعكس هذا التخارج الناجح التزامنا بتحقيق عوائد كبيرة، ويجسّد رؤيتنا الاستراتيجية في إدارة محفظة  

موريس انترنشونال المحدودة،  ديفيدالاستثمار وإعادة تنظيمها. لقد أتاحت لنا عملية بيع حصتنا في شركة 
وهي أحد الأصول القيمة ضمن محفظتنا المتنوعة، فرصة إعادة توجيه استثماراتنا نحو فرص جديدة تتماشى  

 بشكل أفضل مع خططنا الاستراتيجية."

:  صهيب المبروك، رئيس قسم الملكية الخاصة والخدمات المصرفية للشركات في بنك لشِا قائلاً   وأضاف 
"كانت شركة "ديفيد موريس إنترناشونال المحدودة" جزءًا قيمًا من محفظتنا، حيث احتلت موقعًا فريدًا في 

قطاع تجارة التجزئة الفاخرة مع إمكانات نمو كبيرة. إن تخارجنا الناجح من هذا الاستثمار هو دليل على نهجنا  
مستدامين. وسنواصل استكشاف فرص  الاستثماري المنضبط وتركيزنا على تحقيق الربحية والنمو ال

استثمارية جديدة تُمكّننا من الحفاظ على حضورنا في السوق وتعززه، مع ضمان خلق قيمة مستدامة  
 لمساهمينا."

لشِا ذ.م.م. (عامة)، هو أول بنك استثماري مستقل متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية ومرخص له   بنك
 من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال ومدرج في بورصة قطر تحت الرمز. 

 

 



 

 

Lesha Bank Announces Successful Exit from 
David Morris International Limited 

Date: 25/08/2024 

Doha, Qatar - Lesha Bank LLC (Public) ("the Bank" or "Lesha Bank”) has successfully concluded its exit 
from David Morris International Limited, a premier international luxury jewelry brand, with a transaction 
that valued the business at GBP 70 million. As a 50% shareholder, Lesha Bank realized exit proceeds of 
GBP 35 million, representing a profitable return on investment and aligning seamlessly with Lesha 
Bank's strategic objectives of optimizing its portfolio for greater efficiency and alignment with current 
investment strategies. 

David Morris International Limited was established in 1962 and is headquartered in the UK, with its 
flagship store located in New Bond Street, London. It operates additional stores in France and the UAE 
and maintains franchises in Qatar and Kuwait. The company is celebrated for its exquisite collections 
and elite clientele, including royalty and high-net-worth individuals from Europe, Asia, and the Middle 
East. 

In 2014, Lesha Bank acquired a 50% stake in David Morris International Limited and supported the 
company to grow its footprint. This strategic divestment supports the Bank’s ongoing efforts to 
reallocate resources towards ventures that reflect its evolving strategic direction. 

Mohamed Ismail Al Emadi, CEO of Lesha Bank, commented, "This successful exit not only highlights our 
commitment to achieving substantial returns but also our strategic foresight in managing and realigning 
our investment portfolio. The sale of our stake in David Morris International Limited, a noteworthy asset 
within our diverse portfolio, allows us to reinvest in new opportunities that promise higher alignment 
with our strategic goals." 

Suhaib AlMabrouk, Head of Private Equity & Corporate Banking at Lesha Bank, added, "David Morris 
International Limited has been a valuable part of our portfolio, representing a unique position in the 
luxury retail sector with considerable growth potential. Our successful exit is a testament to our 
disciplined investment approach and our focus on ensuring sustainable profitability and growth. We 
continue to explore new investment opportunities that will enable us to maintain and enhance our 
market presence and ensure continued value creation for our stakeholders." 

Lesha Bank LLC (Public) is the first independent Shari’a-compliant Bank authorized by the Qatar Financial 
Centre Regulatory Authority (QFCRA) and a listed entity on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ). 

 

 


